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Association Genevoise des Amis du Salève (AGAS) 

Procès-verbal de l’Assemblée Générale (AG) du 14 mars 2024  
Espace de quartier Soubeyran, Rue Soubeyran 10, 1203 Genève, 19 :00h 

 

1. Présences 

 David VIRY (président) ; Philippe EMIYAN, Maryse NAFTI, Monika ZWEYGARTH, Maguy CONUS, Carmelle 

MULLER, Bernard MULLER, Maurizio SINCINI, Mali ZENDALI, Marc FOUCAULT (membres) = 10 votants. 

2. Lecture du rapport du Président (incluant le rapport de l’AG du 28 février 2023) 

Maryse donne lecture au rapport du Président pour l’année 2023, disponible ici :  

www.saleve.xyz/2024-02-29-rapport-annuel-2023.  En bref : 

o David remercie les animateurs bénévoles (Maryse, Rodolphe, Monika, Philippe, Daniel, Cathy, etc.) qui 

encadrent les marches. Les bénévoles s’organisent à l’aide d’un groupe Whatsapp, géré par Maryse, 

pour qu’il y ait quelqu’un au rendez-vous de Veyrier-Douane chaque dimanche de l’année.  

o Les sorties sont accessibles à tous (membres et non-membres), sans inscription préalable. Elles sont 

annoncées, entre autres, sur www.glocals.com et www.meetup.com. 

o Activités : En 2023, 73 courses ont été réalisées (avec parfois plusieurs itinéraires le même jour).  

En moyenne, 15 participants sont venus au rendez-vous (minimum 5, maximum 33).   

Sur 792 présences notées, 253 (un tiers) étaient des premières sorties avec l’AGAS.  

Moments forts :  

– Réouverture du téléphérique : Le 27 août, le groupe de l’AGAS est filmé pour la  «Tagesschau » (le 

téléjournal suisse-alémanique) de 20:00h du 10 septembre. Et le 12 septembre, jour de l’ouverture, 

« Couleurs Locales » de la RTS diffuse un entretien avec Monika,  guide de l’AGAS. 

– La Fête du Salève a lieu le 3 septembre à l’Iselet, commune de Cruseilles– loin de Genève, et l’AGAS 

n’organise pas de covoiturage. Trois personnes y vont depuis l’arrêt du  bus 272 à Beaumont-Le 

Châble, retour à Croix-de-Rozon-Douane. D’autres membres de l’AGAS s’y rendent en voiture. 

– Le 24 septembre, nous encadrons la sortie de l’équipe de basketball U14 féminin de l’Étoile Sportive 

de Vernier. 

o L’AGAS remercie le Département de la Sécurité et des Sports de la Ville de Genève pour son soutien. 

3. Compte d’exploitation, bilan et budget 

L’exercice 2023 annonce une perte de CHF 610. En 2023, l’AGAS a bénéficié  d’une subvention de CHF 

2000 de la ville de Genève. Une nouvelle demande sera faite en 2024.  

Rapport des vérificateurs des comptes 

Le bilan et le compte d’exploitation concordent avec la comptabilité. 

4. Décharge au comité 

Les trois rapports sont approuvés à l’unanimité. 

https://www.saleve.xyz/2024-02-29-rapport-annuel-2023/
https://www.glocals.com/
https://www.meetup.com/
https://www.srf.ch/play/tv/tagesschau/video/tagesschau-vom-10-09-2023-hauptausgabe?urn=urn:srf:video:fa1e0b60-ba8c-45b4-92dc-387233281bfe
https://www.rts.ch/play/tv/couleurs-locales/video/entretien-avec-monika-zweygarth-guide-association-genevoise-des-amis-du-saleve?urn=urn:rts:video:14307765
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5. Nomination des vérificateurs des comptes 

Dorith FOHRY et Maurizio SINCINI se représentent comme vérificateurs des comptes et sont réélus à 

l’unanimité. 

6. Elections des membres du comité  

David demande si quelqu’un parmi les membres présents voudrait intégrer le comité suite au décès 

d’André MABILLARD en novembre 2023. Maryse NAFTI se présente.  

Vote à la main levée: Maryse est élue à l’unanimité. 

Election du président 

David, président-fondateur de l’AGAS, souhaite passer le flambeau après presque 30 ans au poste. Dans la 

convocation à l’AG 2022, il a invité les membres à déposer leurs candidatures. Aucune candidature n’a été 

reçue.  David présente une liste des tâches du président de l’AGAS et invite des idées pour trouver un 

successeur. Monika ZWEYGARTH se présente. 

Vote à la main levée: Monika  est élue à l’unanimité. 

7. Divers 

Bernard MULLER propose que David soit nommé membre d’honneur de l’AGAS.  

Vote à la main levée: La proposition est acceptée à l’unanimité. Les membres présents remercient David 

pour son travail, qui a fait de l’AGAS un groupe unique, connue et appréciée bien au-delà de la région 

genevoise. Les rendez-vous ont commencé le 5 mai 1996 et, depuis 2002, ont eu lieu sans faute tous les 

dimanches, sauf pendant le confinement lié au Covid-19 — soit,  plus de 1’100 dimanches ! Selon le 

rapport annuel de David, depuis mai 1996 et jusqu’à fin 2023, il y a eu 28’515 participants (avec 

répétitions), et  7’948 personnes différentes sont venues randonner avec l’AGAS. 

David transmet à Monika des informations pratiques concernant la gestion du site web (www.rando-

saleve.net). Ce site héberge une multitude d’informations et éléments  accumulées depuis 1996. Un lien 

mène vers le site adapté aux téléphones mobiles (www.saleve.xyz), créé et mis à jour par Daniel PFUND. 

Monika propose que l’AGAS continue à maintenir ce nouveau site, tout en conservant l’ancien site comme 

archive de l’historique de l’AGAS. David trouve que c’est une bonne idée.  

Monika a été contactée par le président de l’association de randonnée Oxygène 74 

(www.randonneeoxygene74.com) qui souhaite mettre un lien vers les sorties de l’AGAS sur leur site web. 

Les membres présents sont d’accord. Monika transmettra le message. 

La séance est levée à 19:45h. 

Rapport rédigé par Monika Zweygarth 

Signé : 

 

.................................................  .................................................  .......................................  

David Viry  Monika Zweygarth  Maryse Nafti 

Président-fondateur sortant et  Présidente  Membre du comité 

Membre d’honneur 

https://www.rando-saleve.net/
https://www.rando-saleve.net/
https://www.saleve.xyz/
https://www.randonneeoxygene74.com/

